

糸島のできごと

子どもたちが白熱の取り組み

引津校区学童相撲大会

7月3日、第30回を迎えた伝統の相撲大会が、引津小学校相撲場で開催されました。団体戦22チーム、個人戦134人が参加。みんな日ごろの練習の成果を出し切り、見事な取り組みを見せていました。



どんなに強い相手でも最後まで諦めないぞ

バウムクーヘン作り&ミニ運動会

ドリームトレイサー2011

7月9日、「ドリームトレイサー2011」の第2回講座を加布里公民館と加布里小学校で行い、市内の小学生31人が参加しました。

午前中は、手作りバウムクーヘンに挑戦。悪戦苦闘しながらも、上手に焼くことができました。午後は、綱引きやフロアカーリングなど4種目の競技を競い合って、交流を深めました。



「もう一度このおもちゃで遊びたい」という気持ちが伝わってくる

自分の手でおもちゃを修理したよ

おもちゃ病院 in 一貴山小

市内でボランティア活動をしているおもちゃ病院の先生たちが、7月6日に一貴山小学校4年生の教室を訪れました。子どもたちは、日ごろから社会の勉強で、ごみなどの環境問題について勉強しており、今回は「すぐにおもちゃを捨てない」をテーマに、家から持ってきた壊れたおもちゃの修理をしました。

最初は、戸惑っていた子どもたちも先生と一緒に原因を考え、一つ一つ修理。治ったおもちゃを見て、満面の笑みを浮かべていました。



みんなで協力して、上手に焼き上げたよ



「七夕」をとおして国際交流

23人の外国人が日本の文化を学ぶ

月に6回、日本語を学びたい外国人が集う「日本語ひろば・いとしま」。7月9日は、日本の文化「七夕」をとおして交流が行われました。

この日は中国・ドイツ・イギリス・ベトナムなど、6か国23人の外国人生徒やその家族が参加。日本人のボランティアスタッフに折り紙飾りの作り方を習つたり、筆を使つて、短冊に願いを込めて書いていました。日本文化の体験を通じて、外国人や日本人スタッフらの新たな交流の輪が広がりました。



本には載っていない絶品メニューの数々が並んだバイキング

旬の野菜をおいしくいただく

『第21回夏の旬菜バイキング』を開催

旬の野菜を一番おいしくいただくことを目的に、「夏の旬菜バイキング」が7月18日、ファームパーク伊都国で開催されました。

枝豆ご飯やモロヘイヤの和え物など、「伊都国即売会 旬の会」メンバーが用意した40種類以上の絶品メニューをバイキング形式で食へながら、生産者と交流を深められることも、このイベントならではの醍醐味です。

会場ではさまざまな会話が飛び交い、熱心にメモを取る参加者も見受けられました。



たくさんの方たちと夏の思い出づくり

糸島市へき地子ども交流会

夏休みに入つてすぐの7月22日、姫島において、姫島小学校・怡土小学校王丸分校・長糸小学校自糸分校の3校の子どもたちが、交流会をとおして親交を深めました。

日ごろは限られた数の友だちと過ごしている子どもたち。初めは緊張してぎこちなかつたものの、自己紹介後、すぐに打ち解けて仲良くなり、夏空の下、バーべキューや海水浴を楽しみました。いつもは山や川で遊ぶ王丸・自糸の子どもたちも、勇気を出して海に飛び込んでいました。